
Assemblée générale du 25 septembre 2021 

Résumé et Compte rendu 

 

Bienvenu & Remerciements 

Je vous souhaite la bienvenue à notre assemblée générale.  

Je remercie chaleureusement toutes les personnes qui ont répondu présents à notre 

invitation : 

- Merci a Mme JOURDAN et LECOUTRE représentantes respectives des mairies 

de Saint Clair du Rhône et des Roches de Condrieu et vice-présidentes du SIGIS 

-   Merci à tous les adhérents de notre association et leurs familles 

-   Merci à tous les membres du bureau et aux encadrants pour leur engagement et 

leur disponibilité tout au long de cette saison,  

Je remercie la municipalité de Saint Clair qui met à notre disposition le boulo-

drome et qui nous aide tout au long de la saison 

Merci au SIGIS qui chaque saison met à notre disposition le pas de tir de 

Varambon, nous verse une subvention, et nous aide aussi dans les travaux 

- Merci au rugby qui met cette salle a notre disposition aujourd’hui 

 

Ordre du jour 

1) Rapport moral par le Président. 

2) Rapport financier  

3) Bilan sportif 

4) Renouvellement des membres du bureau. 

5) Projets pour la saison future. 

 

Préambule 

Je ne voudrais pas commencer mon allocution sans vous parler de cette année 

particulière que nous avons venons de vivre avec la crise sanitaire. Depuis notre 

dernière assemblée générale fin janvier faite par visioconférence. Néanmoins 

suite au déconfinement, nous avons essayé de mettre en place des créneaux de tir 

en extérieur a Varambon (via doodle) et quelques archers ont pu profiter du pas 

de tir mais l’accès au boulodrome nous était interdit donc aucun entrainement 

intérieur pour nos archers 

 

C’est une situation inédite que nous avons connue et que nous subissons encore, 

nous avons appris a vivre loin de nos proches, et depuis le déconfinement vivre 

avec le gel hydroalcoolique, les masques et la distanciation physique 

Il est toujours difficile de dire ce que nous réserve les prochains mois, il nous faut 



positiver avec, nous espérons, avec le vaccin et le pass sanitaire nous pourrons 

éradiquer ce virus et rependre une activité normale. 

 

Pour l’instant, pour notre club, le pass sanitaire, le masque et le gel 

hydroalcoolique sont de rigueur. 

  

Notre club s’adapte et s’adaptera à cette situation et le bureau et les encadrants 

ont dû prendre des décisions douloureuses, pour la saison dernière, pour un club 

puisque nous n’avions pas intégré de jeunes débutants archers qui sont pourtant 

l’avenir du club. Vous comprendrez bien que l’apprentissage pour un jeune 

archers est incompatible avec les conseils sanitaires  en cours que ce soit 

l’apprentissage de la gestuelle de tir, la gestion de l’arc et de son environnement, 

la position de l’archer. Néanmoins la vie reprend et nous avons intégrer 11 jeunes 

de 9 a 13ans cette saison… 

 

Notre club a aussi consenti un effort financier pour la saison prochaine puisque 

les archers inscrits sur la saison dernière vont bénéficier d’une prise en charge de 

leur licence. Cette mesure qui nous parait normale ne l’a pas été forcément 

compris par notre fédération mais il était normal pour notre bureau de faire cet 

effort financier. (Licence a 10€ pour les adultes et 1€ pour les jeunes qui 

renouvelaient leur licence cette saison 

Croyez bien que notre club a fait et  fera son possible pour s’adapter a la situation 

sanitaire 

 

Le bureau 2020 - 2021 

- Noel VINCENT Président 

- Renaud JEANNEL notre trésorier  

- René REBER notre secrétaire  

- Roger BLANCHON & Jean Luc DENIS responsables matériel  

- Aurélie SUQUET responsable communication & Intendance 

- Nos encadrants : Jean Yves DALIBON - Nicolas ROSIGUE- Noel 

VINCENT 

- Sans oublier notre présidente d’honneur Ghislaine ROUX 
 

Bilan Moral 

Notre association fait appel à certaines valeurs, dont les principales sont le respect, 

le partage et la transmission de savoir et de compétences. Chaque membre du 

bureau en fonction de ses disponibilités s’est investi dans le partage de ses 

compétences en permettant au plus grand nombre de découvrir notre sport sans 

objectif de résultat autre que celui de l’archer en herbe qui prend plaisir à maitriser 

son geste pour atteindre la cible.  Pour progresser dans notre action il nous faut 

élargir le nombre de jeunes ou d’adultes en capacité de porter ces valeurs et donc 

créer un noyau solide d’intervenants potentiels. Nous avons privilégié l’accueil et 

nous devons apporter un encadrement de qualité, il nous faut donc en priorité 



trouver dans les archers qui nous rejoignent de futurs encadrants pertinents 

techniquement et portant nos valeurs 

 

Réunion de bureau 

 

Peu de manifestations et compétitions a organiser donc très peu de réunions de 

bureau. Le bureau s’est réuni 2 fois seulement  cette saison pour définir les 

orientations du club. 

 

Les créneaux et les encadrants 2020 -2021 

Je remercie les encadrants qui donne le meilleur pour offrir des 

entraînements attractifs et de qualité : voici les différents créneaux  

- Nicolas ROSIGUE, entraîneur FFTA, entraineur des archers 

confirmés 

-  Jean Yves DALIBON qui entraîne les archers adultes 2eme année.  

-  Noel VINCENT qui encadre les jeunes débutants le mercredi après-

midi, ainsi que les adultes débutants le lundi soir.  

Sans eux, nous ne pourrions accueillir de débutants, de jeunes de tous 

niveaux, et les archers adultes confirmés ne bénéficieraient pas non plus de bonnes 

conditions d’entraînement. 

- Nous avions aussi 2 créneaux de tirs libres pour les adultes les lundis de 

18h à 20h et les mercredis de 18h à 20h. 

Je voudrais d’ailleurs profiter de cette AG pour remercier Nicolas qui nous 

quitte pour rejoindre le club de Pélussin. Nicolas était a notre club depuis 2014. 

Archers multidisciplinaires (arc classique, arc nu et arc a poulie) il a su s’intégrer 

dans notre club comme archers puis comme entraineur FFTA ou il a su prodiguer 

ces précieux conseils a nos archers. Merci Nicolas pour ces années, bonne chance 

dans ton nouveau club. Petit souvenir de la part du club… 

Si, comme Nicolas qui a passé son diplôme d’entraîneur, un archer ou 

archère est intéressé par l'encadrement pour venir étoffer notre équipe, vous 

pouvez bien sûr venir nous en parler. 

 

Le matériel 

45 kits complets numérotés sont à mis gratuitement à la disposition de tous 

les jeunes et de tous les adultes débutants, moyennant caution, cela facilite la tâche 

des encadrants, chaque archer arrive avec son kit et prend son arc dans le local, 

Nous continuerons la saison prochaine. Des kits sont également à la location pour 

les adultes à partir de la deuxième année de tir qui ne possèdent pas leur propre 



matériel, L'ensemble de ces kits sont récupérés par les encadrants en la fin de 

saison, et les chèques de caution rendus. 

Néanmoins, nous inciterons jeunes et adultes a avoir leur propre petit 

matériel de la seconde année de tir 

L’information 

Comme chaque saison nous vous avons tenus informés par mail, par courrier, voir 

par SMS pour les urgences. Nous avons essayé de tenir a jour  notre site internet, 

qui va vu le jour en septembre dernier. Les informations étant reliées aussi auprès 

des adhérents par les encadrants lors des entrainements. Ces informations sont 

aussi affichées sur notre panneau d'affichage au boulodrome. 

 

Equipements sportifs et équipement de l’archer 

Notre club effectue une première partie de saison au boulodrome de Saint Clair 

du Rhône puis des que les beaux arrive vers le mois de mai, nous allons tirer à 

Varambon. 

Je vous rappelle aussi que nous avons nos tenues de club qui vont du survêtement, 

T-shirt, Polo, Casquette, Polaires, etc.…) qui sont en vente ici dans notre local. 

Beaucoup d'archers en ont déjà fait l'acquisition, il en reste, si certains d'entre vous 

sont intéressés vous pourrez vous adresser aux membres du bureau après cette 

assemblée générale. 

 

Tendance du club pour 2021 - 2022 

 Une légère hausse du nombre d’archers prévue cette saison dans le nombre d'ar-

chers cette saison compte tenu que nous intégrons de nouveau les jeunes débu-

tants. Nous devrions être 45 archers cette saison 

Une répartition de 60/40 entre les adultes et jeunes  

2/3 de renouvellement et 1/3 de création de licences 

Toujours un manque de féminine avec seulement 20% 

 

Ce que nous avons fait pendant la saison 2020-2021 

 

Samedi 30 janvier 2021 : Assemblée générale en visioconférence 

Les manifestations et les compétitions ont été annulées du fait de la crise sanitaire 

    

Trésorerie 

 

Voir bilan annule ci-dessous 



 

RECETTES DEPENSES BALANCES

FONCTIONNEMENT

Subvention SIGIS 2020/2021 3 500.00 € 3 500.00 €

Licences 0.00 € 0.00 € -66.13 €

Frais divers (bureau/bancaires...) 359.69 € -359.69 €

AG – journée travaux... 0.00 €

Assurances 329.40 € -329.40 €

Frais encadrants 0.00 €

2 744.78 €

MATERIEL D’ARCHERIE

Part licence 363.75 € 363.75 €

Archerie 26.05 € -26.05 €

337.70 €

MATERIEL DIVERS

Part licence 90.93 € 90.93 €

Matériel autre qu'archerie 5.50 € -5.50 €

85.43 €

LOCATION MATERIEL

Part licence 0.00 €

Achat archerie 0.00 €

Location 120.00 € 120.00 €

120.00 €

ANIMATIONS

Part licence 448.71 € 448.71 €

Jeux, Noël, St Sébastien, Journée... 0.00 €

448.71 €

CONCOURS

Inscriptions 0.00 €

Récompenses 0.00 €

Réunion interclubs 0.00 €

0.00 €

DIVERS

Vêtements 0.00 €

Plumes et flèches 0.00 €

Gobelet 0.00 €

0.00 € 0.00 € 0.00 €

Balance générale 0.00 € 0.00 € 3 736.62 €

Bilan annuel 2020 / 2021



Bilan travaux 

Au Boulodrome : aucun  

 

- Changement de paille a prévoir en fin de saison 

- A prévoir l’aménagement de notre nouveau local 

 

A Varambon : aucun non plus, les buttes sont restées ouvertes, il faudra 

donc vérifier leur état.  

 

Bilan Sportif 

 

- Aucun bilan sportif a cause de la pandémie 

 

Tarifs licences 2021-2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Questions soumises a l’Assemblée générale 

- Adoption du bilan Moral 
 Adopté à l’unanimité 
- Adoption du bilan financier 
 Adopté à l’unanimité 
- Adoption du bilan sportif 
 Pas de bilan sportif 
- Adoption du prix des licences 
 Adopté à l’unanimité 
- Part club 2020-2021 proposée à 40€ pour cette saison 
 Adopté à l’unanimité 
- Caution des kits d'archers fixée à 200€ (sous forme de chèque non retiré) 
 Adopté à l’unanimité 

Part fédération Part CRATA Part département Part Club * Total

Licence adulte compétition 42.00 € 20.00 € 8.00 € 40.00 € 110.00 €

Licence adulte en club 34.00 € 20.00 € 8.00 € 40.00 € 102.00 €

Licence adulte sans pratique 29.00 € 20.00 € 8.00 € 57.00 €

Licence jeune 25.00 € 11.00 € 6.00 € 33.00 € 75.00 €

Licence poussin 16.00 € 11.00 € 6.00 € 33.00 € 66.00 €

Licencié autre club 40.00 € 40.00 €

Licencié autre club / séance 2.00 € 2.00 €

Reduction famille : 5.00€ de réduction par cotisation à partir du second archer inscrit au sein d’une même famille (parents, frères et sœurs)

•       La part club est majorée de 10.00€ pour les débutants 1
ère

 année (pour la fourniture du T-shirt)

•       La location de matériel pour les adultes non débutants est de 40€



- Prêt du matériel d'archerie pour les 2èmes années adultes fixé a 40€ pour l'an-
née. 
 Adopté à l’unanimité 
- Cotisation pour un archer extérieur fixée a 2€ par séance 
 Adopté à l’unanimité 
 

Statuts du club 

 

Bureau actuel du club 

VINCENT Noël 

JEANNEL Renaud 

REBER René 

BLANCHON Roger  

DENIS Jean Luc 

DALIBON Jean Yves 

SUQUET Aurélie 

Le bénévolat 

Je ne voudrais partir sur un trop long discours sur le thème sur le thème du béné-

volat… Juste quelques mots, 

Ce texte que je vais vous lire n’est pas de moi mais d’une personne qui a bien 

cerner ce délicat soucis pour les associations 

Rappelez-vous l’année dernière, je vous avais déjà parlé de la menace qui plane 

sur l’activus benevolus. Le bénévole "L'activus benevolus" est un mammifère bi-

pède que l'on rencontre surtout dans les associations où il peut se réunir avec ses 

congénères.  



  

Les bénévoles se rassemblent à un signal mystérieux appelé    « convocation ». 

On les rencontre aussi en petits groupes, dans divers endroits, quelquefois tard le 

soir, l’œil hagard, les cheveux en bataille et le teint blafard, discutant ferme sur la 

meilleure façon d’animer une manifestation ou de faire des recettes supplémen-

taires pour boucler leur budget.  

  

Le téléphone est un appareil qui est beaucoup utilisé par le bénévole et qui lui 

prend beaucoup de son temps, mais cet instrument lui permet de régler les petits 

problèmes qui se posent au jour le jour.  

  

L’ennemi héréditaire du bénévole est le « Yaqua » (nom populaire) dont les ori-

gines n’ont pu être à ce jour déterminées. Le « Yaka » est aussi un mammifère 

bipède,  Le « Yaqua », bien abrité dans la cité anonyme, attend. Il attend le mo-

ment où le bénévole fera une erreur ou un oubli ; c’est alors qu’il bondit pour 

lancer son venin. S’il l’atteint, celui- peut provoquer chez son adversaire une ma-

ladie très grave, le « découragement ».  

 Les premiers symptômes de cette implacable maladie sont rapidement visibles : 

absences de plus en plus fréquentes aux réunions, intérêt croissant pour son jardin, 

sourire attendri devant une canne à pêche et attrait de plus en plus vif qu’exercent 

un bon fauteuil et la télévision sur le sujet atteint.   

Les bénévoles, décimés par le découragement, risquent de disparaître. Si vous 

rencontrez un jour un bénévole, sachez qu’il s’agit d’une espèce utile en voie de 

disparition : protégez-le... A méditer .. 

Voila C’est un constat , En faisant le tour de beaucoup d’associations autour de 

moi, je m’apercois que nous ne sommes pas un cas isolé 

 Il est impossible de produire les mêmes prestations avec de moins en moins de 

monde, c’est évident. Nous pouvons toujours faire des projets pour notre club, si 

nous sommes 3 , c’est a dire le nombre minimum pour l'existence même de notre 

association, pour les faire aboutir, ce n’est pas concevable., l’existence d’un club 

ne dépend que de ceux qui la font vivre donc de ses bénévoles, 

Pour rester positif…Je ne voudrais néanmoins ne pas oublier les bénévoles qui ne 

font pas partie du bureau des archers mais qui sont toujours disponibles pour sou-

tenir nos évènements, et cette saison grâce a une bonne information, vous avez 

été en nombre suffisant pour organiser nos compétitions et manifestations, un 

grand merci a vous 

 

Personne désirant intégrée le bureau ? 

 

Y a-t-il des personnes intéressées pour intégrer le bureau des Archers Saint Clai-

rois ? aucun volontaire pour la nouvelle saison 

 

 

 

 

 

 



 

 

Créneaux d’entrainement 2021 – 2022 

 

- Lundi 18h00-20h00 : tirs libres, (Jean Yves) 

- Lundi 20h00-22h00 : débutants adultes encadrés par Noël VINCENT. 

- Mercredi 14h00-16h00 : jeunes débutants encadrés par Noël VINCENT. 

- Mercredi 16h00-18h00 : jeunes débutants encadrés par Jean Luc DENIS 

- Mercredi 18h00-20h00 : tirs libres. 

- Mercredi 20h00-22h00 : créneau libre (Renaud) 

- Jeudi 20h00-22h00 : adultes à partir de la 3ème année de tirs encadrés par 

Jean Yves DALIBON. 

A noter que notre entraineur diplômé FFTA, Nicolas ROSIGUE, a quitté notre 

club pour rejoindre celui de Pélussin. C’est une perte importante pour notre club 

car ce dernier entrainait les archers les plus expérimentés. Nous sommes actuel-

lement a la recherche d’un remplaçant. Je remercie Nicolas pour le travail accom-

pli au sein de notre club. 

 

Programme 2021 - 2022 

Je vous présente le programme ambitieux que nous avions prévu pour la saison 

prochaine. Nous nous adapterons, bien sûr aux conditions sanitaires. Il est aussi 

évident que le bureau seul tel qu’il est ne pourra tenir ses objectifs. Nous comptons 

donc sur vous tous. Si nous n’étions pas assez nombreux pour l’organisation et la 

préparation, Le bureau se garde le droit de modifier voir de supprimer des 

manifestations. Je vais vous donner quelques précisions pour les nouveaux 

archers. 

 

Mercredi 1 septembre et 8 septembre 2021 : inscriptions 

Samedi 6 novembre 2021 : Jeux archers + présentation des archers 

- Tout commence par Les jeux d’archers, après-midi récréative autour du tir 

à l’arc pour faire connaissance avec nos jeunes et moins jeunes nouveaux 

archers 

Dimanche 28 novembre 2021 : Interclubs St Clair    

Mercredi 15 décembre 2021 : Noël des Enfants 

- Là aussi après-midi récréative avec la rencontre des jeunes autour des jeux 

d’arc et d’un gouter offert par le club    

Samedi 15 janvier 2022 : Saint Sébastien + tirage des rois 

- Compétition non officielle entre les archers du club. au programme un 300 

points le matin , un repas a midi et duel l'après-midi avec le tirage des rois  

Samedi 26 mars 2022 : Fête du Tir a l'arc (portes ouvertes) 



- Notre journée de tir à l’arc…Une journée porte ouverte a tous qui permet 

de faire connaitre le club 

Samedi 21 mai 2022 : Omnium  

 Une journée rassemblant les 3 associations, Avec des équipes de 4 

personnes 1 archer, 1 bouliste et 2 pétanqueurs nous avons initié et appris dans 

toutes les disciplines. Une belle et sympathique journée     

Samedi 10 septembre 2022 : Assemblée Générale 

 

 

Les interclubs à venir 

Dimanche 28 novembre 2021 : St Clair du Rhône   

Dimanche 6 février 2022 : Ste Foy Les Lyon   

Dimanche ????? 2021 : Communay   

le club est partant pour la saison prochaine – date a définir  

Dimanche ????? 2021 : Lyon 7 (Lugdunum) 

le club est partant pour la saison prochaine – date a définir   

Dimanche ????? 2021 : Craponne  

 

Les compétitions FFTA 

Bien sur en dehors de toute ces manifestations, les archers peuvent s’inscrire pour 

participer aux compétitions FFTA qui se déroulent dans la région  

 

Les Archers Saint Clairois ont connu, comme toutes les associations, une saison 

chaotique mais positivons et disons-nous que le meilleur est avenir et que nous 

ferons néanmoins tout notre possible pour que les archers puissent pratiquer leur 

discipline. 

 

 

 

    Noel VINCENT 

Président des Archers Saint Clairois 


